



KENALKAN KEMBALI PERMAINAN TRADISIONAL

Asyiknya 'Dakon Ning Ratan'

SERIOUS -, begitulah wajah ratusan anak TK yang sedang bermain dakon dalam Festival Dolanan Tradisional Anak Nusantara (FDTAN) di sepanjang Jalan Kapas Yogya, Sabtu (24/11). Acara bertajuk Dakon Ning Ratan ini dihelat dalam rangka HUT ke-33 TK Negeri 2 Yogya, sekaligus memperingati Hari Anak Sedunia.

Dalam momen tersebut, turut hadir istri Wakil Gubernur DIY, Gusti Kanjeng Bendara Raden Ayu (GKBR Ay) Paku Alam X dan Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi. Menurut GKBR Ay Paku Alam X, acara ini merupakan salah satu cara untuk melestarikan kebudayaan.

"Saya sangat mendukung festival dolanan tradisional ini untuk nguri-uri kebudayaan. Harus dikenalkan sejak dini," ujar GK-

BRAY dalam sambutannya. Selain itu, acara ini juga merupakan upaya menghidupkan dolanan tradisional anak yang semakin tergeser oleh teknologi. Para orangtua diharapkan menyadari pentingnya hal itu. Orang tua diharapkan mampu bertanggung jawab dalam mendidik aspek kognitif, emosi, sosial, motorik, dan karakter.

"Jika anak dibiarkan terus-menerus bermain gadget, akan sangat berbahaya. Lambat laun anak menjadi pribadi yang egois dan memataikan empati," imbuhnya.

Ketua panitia Raden Mas Ryan Budi Nuryanto mengatakan, Dakon Ning Ratan baru pertama kali diadakan, terlebih dengan melibatkan ribuan anak dan orang tua. Acara ini sekaligus kampanye edukasi dan pengenalan permainan tradisional kepada anak-anak dan orang tua yang semakin asyik dengan gadget-nya daripada interaksi dengan orang lain. "Ada interaksi antar pemain, sehingga terjalin komunikasi efektif," imbuhnya.

Sementara itu, salah satu wali murid, Andri mengaku, antusias dengan acara ini. Dolanan tradisional harus dikenalkan kepada anak, agar anak tidak hanya bermain dengan gadget-nya. (Riz) -m



Sejumlah anak TK memainkan dakon dalam Festival Dolanan Tradisional Anak Nusantara di sepanjang Jalan Kapas Yogya, Sabtu (24/11).

MERAPI-NOOR RIZKA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005